

## **Protokoll der Vorstandssitzung der CRK vom 13. Juni 2018 bei Ringier in Zürich**

**Teilnehmer:** Christian Dorer, Daniel Weber, David Sieber, Tristan Brenn, Diego Yanez

### **Künftige Cheftalks**

Markus Schwab, CEO der SDA, der bereits zugesagt hat, ist unser nächster Guest. Der Talk soll zwischen Ende August und Ende September 2018 stattfinden. Judith Imlig wird die Details fixieren.

Felix Graf, seit 1. Juni CEO der NZZ, wird von Daniel Weber für einen Termin ab November 2018 angefragt.

Alex Wüstmann, künftiger CEO des Joint Ventures AZ/NZZ, ist für nächstes Jahr vorgesehen. Es gilt vorerst den WEKO-Entscheid abzuwarten. Er wird von David Sieber angefragt.

Auf der Liste für mögliche Cheftalks bleiben: Dominik Kaiser, Christoph Blocher, Nachfolgerin von Ruedi Matter, Nachfolger von Doris Leuthard.

Der Besuch des Newsroom Tamedia (Zürich oder Lausanne) bleibt pendent. Ebenso der Besuch der «Republik».

### **Mitglieder**

Mit 64 Mitglieder (-1) bleibt der Bestand stabil. Ausgetreten ist Jérôme Gachet, der seine CR-Funktion bei La Gruyère aufgibt.

### **GV 2019**

Der Vorstand beschliesst Bundeskanzler Walter Thurnherr als Gastredner einzuladen. Christian Dorer wird ihn anfragen.

### **Studienreise 2019**

Zur Diskussion für die nächste Studienreise standen Skandinavien, Osteuropa, Wien oder Paris. Der Vorstand entscheidet sich einstimmig für Wien. Die Reise soll im Mai stattfinden. In einem ersten Schritt versucht Christian Dorer beim Bundeskanzler Sebastian Kurz, den er schon mehrfach interviewt hat, einen Termin zu kriegen. Sollte dies klappen, wird die konkrete Planung der Reise an die Hand genommen. Dabei wird Judith Imlig erneut eine wichtige Rolle spielen.

### **Westschweizer Vertretung**

Nachdem Vorstandsmitglied Zeynep Ersan Berdoz die Chefredaktion von «Bon à savoir» aufgibt und in die Kommunikation wechselt, braucht es im Vorstand einen Ersatz für die Westschweiz. Federico Bragagnini, Redaktionsleiter des französischsprachigen sda-Dienstes, erklärt sich bereit, in den Vorstand zu treten.

Im Anschluss an die Vorstandssitzung findet der Cheftalk mit Otfried Jarren statt. Der Publizistikprofessor und Präsident der EMEK wird zum neuen Mediengesetz befragt.

D.Y., 14. Juni 2018

